



Toiture à l'échelle du nouveau centre sportif comme un grand geste unifiant l'existant et le nouveau.

Le parcours se succède au travers du rythme des troncs de la canopée et celui de la colonnade du centre sportif - transition naturelle entre extérieur et intérieur

La qualité du parcours architectural composant le lieu se joue ainsi dans le dynamisme entre les expériences sensorielles, perceptive et symbolique; les lieux de détente; les passages et passerelles, les vues obliques, les lumières zénithales, À l'instar d'une place publique, le plateau agit comme support à la vie communautaire et sociale du quartier.



Rythmique des arbres et de la colonnade du centre sportif



Les chambres de lumière ponctuent les espaces de détente



Les vues en contreplongée des différents plateaux sportifs